

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Pinguino

Supl.: El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: Municipio de Punta Arenas exige respuestas al GORE por retrasos en nuevo relleno sanitario

Pág. : 24

Cm2: 348,9

VPE: \$ 417.971

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

Centro de Gestión de Residuos Sólidos ubicado a 16 kilómetros de Punta Arenas

Municipio de Punta Arenas exige respuestas al GORE por retrasos en nuevo relleno sanitario

● El director de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, Christian Muñoz, señaló que no existen trabas ambientales para iniciar las obras.

Jesús Nieves
jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Continúa la discordia por el Centro de Gestión de Residuos Sólidos ubicado a 16 kilómetros de Punta Arenas.

Un proyecto de 168 hectáreas que cubrirá la necesidad de disposición de residuos domiciliarios de Punta Arenas, Río Verde, Laguna Blanca, San Gregorio y Cabo de Hornos.

“ Recién hace algunos meses se nos aclaró formalmente que debíamos hacernos cargo de esta situación, pero pese a la voluntad manifestada, seguimos sin información concreta”.

Claudio Radonich, alcalde.

San Gregorio y Cabo de Hornos.

En 2021, de acuerdo con el sitio web de la Intendencia de Magallanes (ya extinta) solo los estudios para determinar la aptitud para el emplazamiento del proyecto,

tuvieron un costo de \$177.392.595. Ahora, la Municipalidad de Punta Arenas envió un oficio al Gobierno Regional

de Magallanes (GORE) solicitando información clara y actualizada respecto de las razones que han impedido el inicio de las obras.

A su respecto, el director de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, Christian Muñoz, explicó que el oficio busca conocer

con precisión cuáles son los impedimentos reales para avanzar. “El SEA nos informó que no existen trabas ambientales que impidan iniciar la construcción, especialmente de las primeras celdas del proyecto”, señaló.

En la misma línea, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, fue enfático en señalar que el retraso del proyecto se arrastra desde hace años y la falta de

El proyecto se construirá en 168 hectáreas y cubrirá las necesidades de Punta Arenas, Río Verde, Laguna Blanca, San Gregorio y Cabo de Hornos.



La ejecución del proyecto estaba destinada a iniciar en 2024.

información ha sido una constante. “Este es un proyecto licitado en 2017 y que acumula más de cinco años de

atraso. Como municipio recién hace algunos meses se nos aclaró formalmente que debíamos hacernos cargo

de esta situación, pero pese a la voluntad manifestada, seguimos sin información concreta”, sostuvo.